

Liebe Mitglieder und Freundinnen,

Swiss Pétanque ist es sehr wichtig die Mitglieder regelmässig über Themen, Sportveranstaltungen und das gesellschaftliche Leben des Verbandes zu informieren. Wir freuen uns daher Ihnen einmal im Monat eine aktuelle Übersicht zur Verfügung zu stellen.

Minikongress

Der Minikongress von Swiss Pétanque fand am Samstag, 4. Februar 2023 wie gewohnt in der Auberge d'Avry-Rosé im Kanton Freiburg statt. Das Protokoll dieser Sitzung wurde allen kantonalen Verbänden zugestellt, die es den Vereinen zur Verfügung stellten. Wenden Sie sich bei Interesse bitte an Ihren Vereinsvorstand. In diesem Jahr ging es vor allem um die Änderung des Reglements, das derzeit überprüft wird, um es bald auf der bald freigeschalteten neuen Website zu veröffentlichen.

Ein Punkt sei hervorgehoben: Die Schweizer Meisterschaften sind gemäss gewissen kantonalen Verbänden immer schwieriger zu organisieren, einerseits wegen fehlender Spielfläche und andererseits wegen fehlender Liquidität, dies obwohl gewisse organisatorische Beschränkungen in den Spezifikationen aufgehoben wurden. Diese Realität muss alle zum Nachdenken anregen, damit unsere Meisterschaften in unserem Land weiterhin glänzen.

Aufgrund einer hohen beruflichen Belastung kann Josquin Mathez seine Funktion als Leiter der Jugendgruppe innerhalb von Swiss Pétanque nicht mehr wahrnehmen. Swiss Pétanque sucht daher nach der bisher geleisteten guten Arbeit einen Ersatz für diese Funktion.

Bewerbungen sind zu richten an jean-denis.willemin@petanque-fsp.ch

Bouchon d'or féminin

Zum zweiten Mal in Folge gewinnt eine Schweizer Pétanque-Nationalmannschaft. Im letzten Spiel ging es nur noch darum, das Siegerteam zu küren. Ein atemberaubendes und stilvolles Finale. In diesem Jahr gewann die Nationalmannschaft mit Ludivine Maitre Wicki, Émilie Clere und Corinne Althaus. Lesen Sie den Artikel von Livio Grando Präsident des Bouldrome Montreux und Präsident der Organisation unter dem Link: [Bouchon d'or féminin 2023](#)

Anney Jeune International

Am 11. und 12. Februar fand in Anney die Youth International statt, hier der Bericht von Jean-Luc Segado, Manager der Juniorenmannschaft: Ich möchte mich im Voraus für das Vertrauen und die Anerkennung von Swiss Pétanque bedanken.

Ein herzliches Willkommen aus Annecy. Trotz Motivation war der erste Teil ein Misserfolg. Die wichtigen Punkte wurden verfehlt, und die Anpassung an die Strukturen des Boulodromes war trotz Vorbereitung schwierig. Nach der Niederlage und einer Nachbesprechung folgten 2 Siege, um aus den Poules zu kommen. Anmerkung: Die große Entschlossenheit von Loïc Longet, der selbst in schwierigen Momenten sein ganzes Wissen in Schuss und Punkt unter Beweis stellte, um zu versuchen, sein Team bestehend aus Alicia Chabloz und Loïc Mathey zusammenzuhalten. Trotz des erreichten Ziels 2022 gibt es in der Technik noch viel zu tun.

Sonntagmorgen für Wettbewerb B, grosse Schwierigkeiten, das Terrain trotz mehrerer Erinnerungen an Technik und Vorbereitung zu erobern, verpassten wir wie am Vortag wichtige zusätzliche Punkte, um unser Team in diesem Wettbewerb weiter voranzubringen. Trotz der Enttäuschung müssen wir unsere jungen Menschen weiter motivieren, damit sie weiter vorankommen und nicht bei dem stehen bleiben, was sie erreicht haben.



13^{ème} International Triplettes Jeunes à Pétanque
ANNECY le 11 et 12 Février 2023

Hivernals 2023

Die Hivernals 2023 (Jeune, Feminin, Masculin) sind vorbei. Die Teilnehmer erlebten grossartige Momente beim Petanque, Spiele von sehr hoher Qualität, die mit dem Finale des Hivernal der Männer in einer Apotheose endeten. Sie können sie noch einmal mit den [Replays](#) von Boulistenaute und einige unter [Pétanque Academy - YouTube](#) sehen. Die Organisatoren, vertreten durch Präsident Marcellin Dayer, sind glücklich, der Öffentlichkeit einen Petanque-Wettkampf auf sportlichem Niveau anbieten zu können, der von allen Athleten respektiert und in einer freundlichen Atmosphäre gespielt wurde. Wir danken allen Freiwilligen, Zuschauern und Athleten für ihre Investition in unseren großartigen Sport.

Trauertafel

Georges Chollet, ehemaliger Präsident des Schweizerischen Petanque-Verbandes und Ehrenmitglied, wurde am 6. Februar 2023 brutal aus seiner Familie gerissen. Als leidenschaftlicher Petanque-Liebhaber tat er viel - ohne jemals richtig verstanden zu werden - für die Ausbildung junger Menschen und die sportliche Entwicklung des Pétanque

in der Schweiz. Swiss Pétanque spricht seiner Familie und seinen Freunden sein aufrichtiges Beileid aus.

Agenda

- 11. März : 22. Boule jeunes AJP Boulodrome Oméga, Rue Jacob Stämpfli 124, 2502 Biel [Link zum Poster](#)
- 01.-02. April: Mehrzweckhalle Puidoux-Gare Forestay Superlotto. Organisation Pétanque du Verney und Mouvement Juniors AVP [Link zum Plakat](#).

Dieser Jahresanfang ist für einige Personen sehr arbeitsintensiv, die an mehreren Aufgaben beteiligt sind, wie zum Beispiel: der Lancierung der neuen Website mit dem Online-Shop von Swiss Pétanque-Artikeln, die Sie bestimmt begeistern wird.

Beachten Sie auch das Wochenende vom 22. und 23. April 2023 für den Swiss Cup, der in Yverdon-Les-Bains stattfindet. Ihm ist das siebzigjährige Jubiläum von Swiss Pétanque gewidmet. Es erwarten Sie Überraschungen, die Sie sich nicht entgehen lassen sollten!

Für den Vorstand
Jean-Denis Willemin
Präsident

Viele Informationen finden Sie auch auf den Profilen [Facebook](#) | [Instagram](#) von Swiss Pétanque.